



# La Cámara de Diputados guardó minuto de silencio en memoria de Crispín Ordaz Trujillo, exalcalde de Ébano



## Boletín No.2918

### La Cámara de Diputados guardó minuto de silencio en memoria de Crispín Ordaz Trujillo, exalcalde de Ébano

El Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de Crispín Ordaz Trujillo, exalcalde de Ébano, San Luis Potosí.

La vicepresidenta de la Mesa Directiva, diputada Marcela Guerra Castillo (PRI), en funciones de la presidencia, fue la encargada de conceder la petición.

Desde su curul, el diputado Xavier Azuara Zúñiga (PAN) pidió un minuto de silencio por el asesinato de Crispín Ordaz Trujillo, “un liderazgo importante de San Luis Potosí, de la Huasteca Potosina y exalcalde, cuatro veces, de Ébano, San Luis Potosí”.

Hizo un llamado a las autoridades de los tres niveles de gobierno a que actúen con eficacia y “exigimos que se esclarezca este terrible asesinato del exalcalde Crispín Ordaz Trujillo; es fundamental que no haya impunidad en este caso, que se hagan las investigaciones necesarias y se castigue de manera ejemplar a los responsables de este cobarde asesinato”.

El diputado Azuara Zúñiga se unió a la pena que embarga a la familia, a quién “le enviamos las más sinceras condolencias”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

26/10/2022

LEGISLATIVO

Desde su curul, el diputado Gerardo Fernández Noroña (PT) manifestó su solidaridad con la bancada de Acción Nacional y se sumó al reclamo de justicia y que no quede impune el asesinato de Crispín Ordaz.